



Pressemitteilung des Markt Au · 05.07.2024

675 Jahre Markterhebung Au: Vorverkauf für Festabend am Start

Erzähl-Wirtshaus-Reihe „Woastas no“ geht in die dritte Runde

Au-Hallertau – Noch sind es mehr als zwei Monate bis zum Auftakt des Jubiläumswochenendes, das die Marktgemeinde Au anlässlich der Markterhebung vor 675 Jahren ausrichtet. Doch die Nachfrage nach Karten für den Festabend am Freitag 13.09. sei schon sehr groß, heißt es im Rathaus. Deshalb wird nun ab 11.07. der Vorverkauf gestartet. Für gerade mal 675 Cent können dann Tickets im Auer Rathaus (Personalbüro – Fr. Simmert) erworben werden; der symbolische Preis beinhaltet sogar wahlweise ein Jubiläumsbier oder ein alkoholfreies Getränk. „Uns ist sehr wichtig, dass möglichst viele Auer Bürger die Möglichkeit haben preiswert Karten für einen der mehr als 600 Sitzplätze zu bekommen“, erklärt Hans Sailer, 1. Bürgermeister, „es ist ja auch ein attraktives Programm geboten.“ Auf die obligatorischen Festreden bei vergleichbaren Anlässen wird verzichtet. Stattdessen wird es eine prominent besetzte Talk-Runde geben, die von Sebastian Wanzke moderiert wird. Zugesagt haben der Bayerische Staatsminister Dr. Florian Herrmann, Freisings Landrat Helmut Petz, der Kreisheimatpfleger Bernd Feiler und Ritsch Ermeier, Musiker und Autor aus Au. Komplettiert wird die Runde von Hans Sailer und Beatrix Sebald, 3. Bürgermeisterin und Vorsitzende des Festausschusses. Thema der Diskussion ist das weite Feld rund um „Heimat und Tradition“.

Einen interessanten wie unterhaltsamen Abend versprechen auch zwei Programmpunkte, welche die Diskussion einrahmen: Die Liedertafel Au wird zwei Stücke der Bayerischen Operette „Hollédauer Fidel“ zum Besten geben. Der Kolping-Verein verspricht ein kurzes Theaterstück zur legendären „Bockerl-Bahn“, die einst auch nach Au fuhr.

Für den musikalischen Abschluss des Festabends sorgt die Auer Geigenmusi.

Der Festabend beginnt um 19 Uhr; der Einlass ist um 18 Uhr bei freier Platzwahl.

Für die Bewirtung mit Getränken und Fingerfood ist gesorgt.

Woastas no in der Weinstube

Nach den erfolgreichen Veranstaltungen beim Rosenwirt und beim Bergsteffl ist die Weinstube Au (ehemalige Schmiede) am Freitag, 26. Juli um 19 Uhr die nächste Station der Erzähl-Wirtshaus-Reihe „Woastas no“. Aus organisatorischen Gründen kann hier jedoch nicht wie bei alle anderen „Woastas no“-Veranstaltungen mit den Vorverkaufs-Bilettl gearbeitet werden. Das heißt, bereits gekaufte Bilettl für die Weinstube können völlig unkompliziert an diesem Abend in der Weinstube an eine Mitarbeiterin des Marktes zurückgegeben werden;

die 675 Cent werden ausgezahlt. Die Weinstube und der dazugehörige Biergarten öffnen um 17:30 Uhr, Beginn ist dann um 19 Uhr. Es gibt keine Platzreservierungen.

Erwarten dürfen die Besucher wieder zahlreiche Geschichten von früher: Lustige, wahre, erfundene, die vor Allem an den zahlreichen Auer Stammtischen erzählt wurden. Viele dieser Geschichten drohen im Laufe der Zeit zu verschwinden. Genau dem soll gegengesteuert werden. Gemäß dem Motto: „Woastas no?“ wird der Musikant und Autor Ritsch Ermeier, der durch den Abend führt, wieder ein paar Auer „Urgesteine“ einladen, die die Runden ganz locker mit alten Anekdoten eröffnen werden. Die Besucher sind - wie bei den vorhergehenden Abenden - natürlich gefragt auch Erlebtes beizusteuern und so eine Vielzahl von alten Begebenheiten wieder ans Tageslicht zu bringen.

Damit diese Geschichten nicht verloren gehen, sollen die O-Töne dieser Runden aufgezeichnet und eventuell später bearbeitet auch einer interessierten Öffentlichkeit als Audio-Dateien, z.B. über die Markt-Homepage zugänglich werden. Die vierte und voraussichtlich letzte Veranstaltung im Rahmen von „Woastas no“ ist dann am 22.08. im Schlossbräukeller - bei schönem Wetter natürlich jeweils im Freien!

Kontakt:

Beatrix Sebald, Vorsitzende des Festausschusses, mgr_sebald@markt-au.de

Alexander Herzog, IMAGO 87 Agentur für Öffentlichkeitsarbeit und Mediengestaltung
Büro 08168 4299959 oder Mobile 0160 94567521
alexander.herzog@imago87.de

Weitere Infos zum Jubiläum unter: www.675jahre-markt-au.de

Sehr gut angekommen ist die Erzähl-Wirtshaus-Reihe „Woastas no“ bei den ersten beiden Stationen beim „Bergsteffl“ und „Rosenwirt“ (Foto).

